

Denticina Moreno Galvache

Con su uso se orrigen los desarreglos de ESTOMAGO e INTESTINOS en la época de la DENTICION DE LOS NIÑOS. Se cura los VOMITOS y diarrea, desinfectando el TUBO DIGESTIVO. PRECIO DEL FRASCO: 3'00 PTAS. De venta en la farmacia de su autor **J. MORANO** Plaza Ca-macho 26 Murcia

bir aquella penosa cuesta y salvar la cima. Se nos dice que se gobernó muy débilmente. ¡No! ¡Se gobernó con mano de hierro y guantes de seda! No podíamos acogerlos a ningún resorte porque estaban tan podridos que si le tocáramos nos venía abajo (aplau-sos). Llegó la sublevación fascista y los primeros hombres que caer son de Izquierda Republicana. Ejemplo de esto lo tenemos en el mismo Ca-rabanchel, las dos primeras víctimas son el Ingeniero Oraz de la Torre y su hijo, ambos de Izquierda Republicana. Y hemos formado batallones y tenemos miles de hombres en la van-guardia, yo mismo he estado en los frentes junto con los hijos de Albate-ra (aplau-sos).

Hablando del pequeño propietario dice qué es el pequeño propietario? Pensemos en ello. Muchos creen que el pequeño o gran propietario es el que tiene pocas o muchas tabullas. Yo digo que el pequeño propietario es el que vive en su propia parcela. Un hombre que tenga una sola tabulla y viva en París o en otra lejana ciudad yo os digo que es pequeño propietario. El que viva contra el pequeño propietario va contra la propia revolución (aplau-sos).

Lee una estadística y dice «Se da el caso que en España de 1790000 propietarios, 1700000 son pequeños propietarios. En Alicante tenemos que de 116000 propietarios 114000 son pequeños propietarios. Así es que si vamos contra el pequeño propietario vamos contra la gran masa de España, contra la gran masa de Alicante.

Hay pues una razón, para no perseguir al pequeño propietario, porque este constituye el eje del Estado y si vamos contra ese eje, vamos contra nosotros mismos (grandes aplausos).

En la misma Rusia, esa grande Rusia de la que todos nos debemos de sentir hijos espirituales, es Stalin quien en su discurso sobre la Constitución rusa, admite la existencia del pequeño propietario. El ministro de Agricultura Vicente Uribe, en un periódico local también propugna por el respeto al pequeño propietario.

El mejor agrónomo del mundo jamás podrá hacer la labor del pequeño propietario, pues ocurre en nuestra España, que quien sabe cultivar unas tabullas de tierra aquí no la sabe cultivar unos kilómetros más allá. Y todo esto está salvado gracias al pequeño propietario.

Tenemos otra razón para respetar al pequeño propietario. Las granjas agrícolas del Estado son las menos productivas. Por qué, sencillamente por que en ellos falta ese amor que le dedica el pequeño propietario a sus tabullas, como a un hijo más (aplau-sos).

Y a un hay muchos pequeños propietarios que dicen que ganan, pero saben por que lo dicen? por que nunca se ha dado cuenta de su trabajo y sacrificio, el de su mujer el de sus hijos, y si se fijase en todo eso, vería muy bien que su jornal diario no llega a dos reales (grandes aplausos).

Izquierda Republicana lanza ante esa gran masa de pequeños propietarios esta gran consigna que se cumplirá: Respeto al pequeño propietario (Aplausos). Izquierda Republicana lanza también esta otra consigna: Respeto a las ideas políticas de los pequeños propietarios. Bastante han sufrido ya con los tormentos de los caciques. Ahora que un gobierno formado con elementos desde Unión Republicana hasta los jóvenes audaces de la F. A. I., han constituido el tribunal de desafectos, si algún pequeño propietario verdaderamente merece pasar ante este tribunal ya pasará, y será juzgado, pero mientras, respetarlo.

Con una cerrada ovación y vivas a la Republica terminó este gran acto.

ATENCION PELUQUEROS

Empleando la Crememoliva de Trasmonte nuestros clientes se sentirán satisfechos. Porque emplea con su aditamento la mejor Crema lo cual servirá para propagar nuestras Peluquerías que se verán siempre llenas de clientes nuevos. Fodols adquirida en la Droguería de MANOLO Plaza Hornán Cortés 15

Información del extranjero

LA CAMARA NORTEAMERICANA Washington, (telégrafo). — Por ciento ochenta y cuatro votos contra ciento veintiseis, ha sido elegido jefe de la mayoría democrática de la Cámara, Sam Rayburn, representante de Tejas.

LOS NAZIS Y LA BODA DE LA PRINCESA JULIANA DE HOLANDA La Haya, (telégrafo). — Cateos de fundamento la noticia de que no se invitara a ningún diplomático extranjero a la boda de la princesa Juliana, con objeto de evitar posibles complicaciones con Alemania. Todos los diplomáticos acreditados en La Haya, han recibido ya la invitación oficial enviada por el Ministerio de Negocios Extranjeros. También se ha invitado a los miembros del Tribunal permanente de justicia internacional.

Se asegura que los incidentes entre La Haya y Berlín no tienen el carácter grave que se les había atribuido en el extranjero. Es cierto que han dado motivo a gestiones diplomáticas, pero se espera que pronto quedarán disipadas las malas interpretaciones. Ninguna corte extranjera está representada en el acto de la boda porque, como se sabe, se le ha dado un carácter íntimo.

LA PRENSA FRANCESA Y LOS NUEVOS ENVÍOS DE TROPAS ITALIANAS PESE AL ACUERDO ANGLO-ITALIANO París, (telégrafo). — El periódico «L'Ami du Peuple» publica un artículo sobre la cuestión española donde dice: «El envío a España de grandes contingentes italianos es compatible con el acuerdo anglo-italiano? Pues si existe semejante duplicidad, indudablemente Italia se ha comprometido íntimamente en España. Una parte del convenio con la Gran Bretaña se refiere al mantenimiento de la integridad territorial de España, pues Londres permanece rigurosamente atento a la No Intervención e insiste conjuntamente con París para que se refuerce y se aplique estrictamente. Roma acaba de contestar a esa posición con el desembarco de cuatro mil voluntarios, en Cádiz. Que dos países puedan realizar un acuerdo con cláusulas tan extensas, como el del día 2 de enero, cuando entre ellos subsistía tal oposición en una cuestión esencial, es algo que no puede llegarse a comprender. El desembarco en Cádiz, bastará de hoy en adelante, para poder ophnar sobre el acuerdo. No sólo se trata de una duplicidad, sino que tiene todo el aspecto de un desafío y de muestra que Roma y Berlín están decididos a ayudar a Franco por todos los medios».

«Pertinax, en el «Eco» de París refiriéndose al mismo tema dice: «Había que creer que Roma interpretaría el acuerdo no solamente al pie de la letra sino también en su espíritu. Las características de los egentlemen agreements son precisamente las de dejar un gran margen de interpretación en cuanto al espíritu de los convenios. Ahora ya sabemos que yo vamos allá de su forma y que no servirá para resolver en nada la cuestión de los voluntarios. Los 4.000 italianos constituyen la constatación. El acuerdo anglo-italiano no ha modificado en nada las cosas».

«L'Inquirer» en «Le Populaire» escribe: «Al día siguiente de la firma del gentlemen agreement con el Foring Office, el gesto realizado con el desembarque de italianos es de una imprudencia verdaderamente excesiva por parte de Mussolini. Si se confirma, Eden habrá quedado en una situación ridícula y humillante. En el Atlántico y en el Mediterráneo se suceden los incidentes. La situación es grave y sólo podrá mejorar por medio de un acuerdo, cada día más estrecho entre las dos democracias occidentales. El corresponsal de «Le Journal» en Berlín escribe: «Tal como lo demuestra la súbita desgracia en que ha caído el Almirante Forster al oponerse a dar un asentimiento al envío de nuevos refuerzos pedidos por Franco, el Reich parece estar dispuesto a correr un riesgo que ni la situación interior, ni la situación económica y financiera justifican. Los alemanes y los italianos se encuentran al parecer más decididos que nunca a sostener la empresa de

Francisco, aunque siguen muy de cerca las reacciones inglesas. La actitud del Almirantazgo británico sería la única cosa que tendría probabilidades de que el Reich obrara con más prudencia. En el «Ordre» Givet comenta la situación en los términos siguientes: «Quiere Alemania extremar las cosas y llegar a un conflicto general? No. Indudablemente continúa el chantaje. La nueva posición que adopta con la intervención de sus fuerzas navales es una manera que busca el Reich de hacer más fuertes sus reivindicaciones coloniales. Sería conveniente que el Gobierno británico en una declaración cualquiera, confirmara claramente la solidaridad de Inglaterra con Francia».

Finalmente Genevieve Tabouin en «L'Oeuvre» denuncia con alarma los preparativos que Alemania está realizando en la frontera. En cuanto a «The Daily Herald», espera que al conocerse el envío de los 4.000 italianos en el mismo instante en que se publicaba el acuerdo, el Gobierno inglés tendrá que tener con Roma algunas explicaciones.

LA SOLIDARIDAD DEL PUEBLO NORTEAMERICANO Nueva York, (telégrafo). — Los Norteamericanos Amigos de la Democracia Española han regalado cuatro ambulancias al Gobierno de la República. En breve, saldrán para España otras ambulancias con médicos, enfermeras y productos farmacéuticos. El Embajador de España ha dado las gracias a los generosos donantes.

EL MINISTRO DE LA GUERRA DE LA GRAN BRETAÑA SE ENTREVISTA CON DALADIER París, (telégrafo). — El periódico «Le Matin» da la siguiente noticia: «Duff Cooper, Ministro de la Guerra de la Gran Bretaña, llegó ayer por la mañana a París, para asuntos particulares. Aprovechó la visita para celebrar una entrevista con Daladier».

LA LLEGADA DE «VOLUNTARIOS» ITALIANOS A ESPAÑA Londres, (telégrafo). — Se asegura que unos 6.000 voluntarios italianos desembarcaron en Cádiz en los días de Navidad. La Agencia Reuter dice que la información relativa a este asunto está en manos del Gobierno inglés. El número total de voluntarios llegados a España durante los últimos quince días se evalúa en diez mil.

Las fuerzas leales que operan en Guadalajara han ocupado en un brillante avance tres pueblos Guadalajara, (telégrafo). — En las brillantes operaciones últimamente realizadas por nuestras tropas en el sector Jadraque-Sigüenza, fue tomado el pueblo de Redales, ocupándose también los de Mantallona y Villaseca de Henares.

El enemigo, en su huida, abandonó gran cantidad de municiones, de piezas de artillería del 75 y doscientos cincuenta muertos.

Lea EL LUCHADOR

Información general de toda España

Partes de guerra

Ministerio de la Guerra

Las fuerzas republicanas combatieron admirablemente en el sur de El Plantío

Valencia, (teléfono). — Frente del Centro. — Guadalajara. Continúan las tropas leales los trabajos de fortificación y atrincheramiento de las posiciones últimamente conquistadas al enemigo.

En un servicio de reconocimiento llevado a cabo hoy en Sotodosa han sido cogidos al enemigo dos fusiles y numerosas escopetas.

En Madrid hoy se ha luchado intensamente en el bosque de Remijas, al sur de El Plantío, donde las fuer-

zas republicanas combatieron admirablemente, sosteniendo la lucha hasta última hora de la tarde, en que se efectuó el repliegue a las nuevas posiciones señaladas por el mando.

La aviación enemiga bombardeó algunas de nuestras posiciones y el caso de la capital. Nuestros aparatos de caza actuaron con gran energía, logrando derribar seis aviones rebeldes.

En los demás sectores cercanos a Madrid, sin novedad.

Ministerio de Marina y Aire

Nuestra «gloriosa» derriba seis aparatos facciosos, cuando se intentaba un nuevo bombardeo sobre Madrid

Valencia, (teléfono). — A las nueve y media de la mañana de hoy una escuadrilla de aparatos leales llevó a cabo un intenso bombardeo sobre las posiciones de los rebeldes, con el objetivo de destruirlos.

Al encuentro de nuestros aviones salieron diez cazas facciosos, que no se decidieron al ataque.

A las once y cuarenta y cinco minutos, después de haber efectuado nuestros aparatos otra salida, volvieron a elevarse veintidós aviones leales de caza para impedir el bombardeo que los rebeldes intentaban contra Madrid, encontrándose con catorce «Hein

rich» que fueron derribados por los nuestros.

Fueron derribados tres aparatos enemigos, uno de los cuales cayó en Fuencarral. Noticias recibidas posteriormente dicen que fueron derribados tres aparatos más poco después.

La Aviación republicana sufrió en este combate aéreo la pérdida de dos aparatos.

A las cuatro de la tarde las escuadrillas leales efectuaron otra incursión, sin hallar aviones enemigos.

Esta mañana los aviones de la República bombardearon eficazmente la fábrica de cañones de San Fernando (Cádiz).

Generalidad de Cataluña

Las fuerzas leales toman al enemigo importantes posiciones

Barcelona, (teléfono). — El parte oficial facilitado por la consjería de Defensa sobre la lucha en el frente Sector Norte. — Después de un duro combate hemos hecho retroceder

las posiciones del enemigo y hemos procedido a una rectificación de frentes, ocupándose posiciones muy favorables y capturando abundante material de guerra abandonado por el enemigo.

Se hallaba embarazada, aunque resultó lisa, hubo de ser trasladada a una clínica, en donde se le practicará una operación quirúrgica para extraerle la criatura pues debido a la fuerte emoción recibida, sufrió un gran trastorno.

En la casa donde la bomba hizo explosión se hallaba refugiada una familia evacuada de Madrid.

UN TRIMOTOR NEGRO BOMBARDEA ANDUJAR Y LINARES Un trimotor enemigo ha arrojado algunas bombas sobre la vía férrea próxima a esa población.

Después el avión rebelde tomó rumbo a Linares, sobre cuya ciudad arrojó varios explosivos, resultando mu-

toros del freno de Madrid. Desde el puente de la Princesa hasta la Ciudad Universitaria, se ha combatido con mayor o menor intensidad.

El enemigo parece que trataba de poner a prueba nuestras fuerzas.

En algunos sitios el ataque adquirió bastante violencia, pero en todas partes ha sido totalmente rechazado el enemigo.

En la Casa de Campo el ataque fue bastante ligero, empleándose fuego de fusil, ametralladora y algunos morteros, para rechazarlo.

BAJAS FACCIOSAS EN EL PUENTE DE LOS FRANCÉS En el Puente de los Franceses, hubo dos ataques de bastante duración e intensidad, pero han sido infructuosos, a pesar de la gran preparación artillera, con que intentó el enemigo apoyar su operación. Fueron totalmente destruidos estos intentos de los rebeldes, a los que se causaron muchas bajas. Nosotros no perdimos ni un solo milímetro de terreno.

En la Ciudad Universitaria también adquirió caracteres de gran violencia, pero fue igualmente rechazado el ataque.

NUESTRO HEROISMO CONTRA EL LUJO DE SU ARMAMENTO Por el sector de la Moncloa, el combate duró más de dos horas, poniendo el enemigo en acción toda clase de armas, desde la artillería hasta los morteros, tanques y ametralladoras. Los rebeldes pusieron en acción igualmente unas bengalas, abandonaron sus posiciones y cargaron sobre las nuestras, pero se vio, a los pocos segundos, en la necesidad de retirarse precipitadamente dejando muchas bajas en el camino. Los tanques tuvieron que retroceder también ante el heroísmo de nuestros combatientes, algunos de los cuales al verlos acercarse, saltaron de los parapetos y se echaron sobre ellos lanzando bombas de mano.

Por la parte opuesta a la Ciudad Universitaria, el enemigo también atacó con dureza. Parece que tenía la intención de hacer una incursión hacia los Cuatro Caminos (?). El intento fue desbaratado en sus comienzos.

A los facciosos se les causaron bajas de gran consideración.

Los defensores de la República se han portado como de ellos se esperaba y son objeto de grandes elogios por parte del Mando que dirige la operación y que se muestra altamente satisfecho.

Por Carabanchel los facciosos también hostilizaron, pero sin consecuencias y sin que el combate alcanzara grandes proporciones.

LA AVIACION FACCIOSA La aviación rebelde ha castigado duramente nuestras posiciones, especialmente las situadas en el sector de Pozuelo. Por aquí continúa desarrollándose un combate intenso de resultados todavía desconocidos.

LA LUCHA EN ARAGON Valencia, (teléfono). — En las brillantes operaciones en el día de ayer en el sector de Caspe, nuestras fuerzas han capturado al enemigo un cañón del siete y medio, dos ametralladoras, un camión, un automóvil ligero, ocho mulas treinta cajas de municiones, veinte fusiles y cinco prisioneros.

En el sector de Azuara hemos tomado también material de guerra al enemigo.

En el sector de Sástago se han pasado a nuestras filas dos falangistas y un guardia.

En el resto del frente, sin novedad.

En los demás sectores cercanos a Madrid, sin novedad.

HOY SE HA VERIFICADO EL ENTIERRO DEL COMANDANTE MARIO D'ANCONA Málaga, (teléfono). — Se ha verificado hoy el entierro del comandante de Milicias Mario D'Ancona, que resultó muerto en uno de los combates últimamente sostenidos con los rebeldes en el sector de Ronda.

El triste acto ha constituido una imponente manifestación de duelo, concurriendo representaciones de todos los partidos políticos y organizaciones sindicales malagueñas.

LAS BATERIAS FACCIOSAS DISPARAN, SOBRE EL CASCO DE LA CIUDAD DE MADRID Madrid, (teléfono). — En el sector de Villaverde, nuestras tropas, dedicaron la jornada a la fortificación de las posiciones conquistadas en los últimos días.

En los demás sectores sólo se registraron ligeros tiroteos y algún cañonazo suelto.

NUEVO RAID DE LOS AVIONES FACCIOSOS SOBRE MÁLAGA Málaga, (teléfono). — En los últimos veinticuatro horas los aviones rebeldes han llevado a cabo varias visitas sobre esta capital, arrojando algunos explosivos.

Ahora se recuerda en esta capital que cuando naufragó la fragata-escuela alemana «Guinnessau», hecho acaecido en aguas de Málaga, toda la población se dedicó al salvamento de los tripulantes de la embarcación germana, pereciendo muchos malagueños e hizo trabajos que realizaban para salvar la vida de los marinos alemanes.

Por aquella fecha se concedió a Málaga el título de muy hospitalaria ciudad. Y ahora los alemanes pagan aquel rasgo de los malagueños asociándolos y destruyendo sus edificios que vienen llevando a cabo.

ULTIMA HORA

NUEVO ATAQUE FRUSTRADO DE LOS REBELDES A LA CAPITAL DE LA REPUBLICA Madrid, (teléfono). — Impresión de las cuatro de la tarde de nuestro enviado especial.

Durante la noche pasada ha habido bastante actividad en todos los sectores.

MONUMENTAL

JUEVES Y VIERNES GRAN ACONTECIMIENTO ARTISTICO

Gran éxito de la obra maestra del genial director soviético Sergei Einsenstein.

«TEMPESTAD SOBRE MÉXICO»

REPRIS del Reportaje «Madrid Tumba del Fascio»

Exito colosal

Raúl Soto Chápuli

Corredor Colegiado de Comercio

Intervención de toda clase de operaciones bancarias y mercantiles

Compra-venta de valores públicos e industriales

Empréstitos del Estado

Dpcho: Colegio Corredores de Comercio (B. de España) Tel. 1 425 ALICANTE

Anís y Coñac Salas

2008 Ministerio de Cultura

A la Juventud

Al dar principio el año, que será el año de la victoria, mis primeros pensamientos recaen en toda la juventud antifascista, y mis primeras letras son para que se consolide la unión que todos tanto deseamos.

Mis primeros pensamientos no solamente sirven para todos los jóvenes que se hallen enrolados en las juventudes, sino también en esos jóvenes que se encuentran aislados de todo y que no llegan a sentir el momento tan grave en que vivimos.

Nuestro ideal en estos momentos debe ser solamente basado en ganar la guerra, debemos de dejar nuestra idea legítima apartada y procurar unirnos como hermanos que somos y porque nuestra idea se basa en procurar no dejar cimiento alguna de la mala herba que está sembrada parte de nuestra tierra, y por esto es preciso que nos unamos en un solo, en una unión que no haya forjador posible que pueda disolverla, pero para que esto se llegue a consolidar es necesario que no haya ni un solo joven libre que esté ocioso ni fuera de las organizaciones juveniles, tenemos que trabajar, pero trabajar de firme para que esta unión sea un hecho.

Unión y nada más que unión se necesita para triunfar, todos sabemos que la unión hace la fuerza y la fuerza la victoria, no debe existir ni la más mínima discordia entre nosotros, todos somos antifascistas y hermanos, todos estamos pasando horas terribles y amargas, horas que perdurarán en

nuestro pensamiento, tenemos que estar unidos fuerte, muy fuerte tenemos que trabajar con ahínco para que no ocurra algo peor de lo que está ocurriendo tenemos que trabajar mucho en la retaguardia para que seamos dignos de nuestros hermanos del frente que están dando su sangre por la libertad de todos.

Tenemos que unirnos y trabajar, hay que reconstruir nuestra tierra devastada y hollada por la bota militarista, tenemos que demostrar al mundo entero que somos unidos y dispuestos a no consentir nunca más que otras naciones quieran apoderarse de nuestro suelo, después de uniros y vencer miremos hacia el horizonte libres de toda duda que tengamos, nuestra cabeza no llegará nunca a bajarse ni nuestros hijos nos pedirán responsabilidad alguna, si queremos que nuestras cabezas estén siempre altas muy altas, tenemos que consolidar la unión sin esperar ni un solo momento más, y unidos todos ganaremos la guerra y dejaremos después de ganarla una tierra deslumbrante y hermosa que será el signo del nuevo mundo.

Por eso que ha empezado un año nuevo deseo que todos los jóvenes de tendencias libres estén unidos, muy unidos para empezar el año que llamo de la victoria, con la primera victoria del pueblo contra la canalla fascista.

SIARRA
de la Juventud Sindicalista,
Alicante, Enero 1936.

Alcaldía de Alicante

POSITO MUNICIPAL
HACE SABER: Que la existencia en las Cajas del Posito en el día de hoy, es de catorce mil quinientos treinta y tres pesetas con cuarenta céntimos, hasta cuya cantidad se admitirán peticiones de préstamo en el plazo de diez días, a partir de la fecha actual, debiendo ajustarse las mismas a los preceptos exigidos por el vigente Reglamento de Positos de 25 de Agosto de 1928.

Lo que se hace público a los efectos expresados y en cumplimiento de lo dispuesto en el mencionado Reglamento.

Alicante, 1.º de enero de 1937.—El Presidente.

Arte y artistas

PRINCIPAL
GENERO LIRICO
Esta tarde, a las 5:30 debuta la Compañía de zarzuela y revistas, de la que es triple cantante Anita Barba-roja y triple cómica, la hermosa Sara Fenor.

La obra de debut, a la citada hora, es «La del manojo de rosas», y a las 8 de la noche, «El pobre Valbuena», y la revista «Los Faroles».

La temporada breve de género lírico que comienza hoy, promete ser brillante, tanto por los elementos que componen la compañía, como por los deseos que en el público se advierten de saborear este modismo teatral.

COMPREV. EN CASA

Antonio Aznar
Las mejores Esteras, Alfombras y Persianas de todos los sistemas
FABRICA DE TOLDOS
Calle Pericostea Juan Botella Pérez, 5
ALICANTE

SALON ESPAÑA
Avenida A. el Sabio
HOY
La preciosa película
La marca de la muerte
Gran orquesta en los intermedios

DOCTOR
Roque Ruiz Olmos
CORAZON Y PULMONES, RAYOS X
ELECTROCARDIOGRAFIA
Avenida Doctor Gadea, 3, 1.º Tel. 2334
Consulta de 11 1/2 a 1 1/2 y de 3 a 5
Ex-médico asistente de los Dispensarios Antituberculosos del Distrito del Hospital de Madrid, del municipal de Stettin y del de Charlotengurb de Berlín; y del Hospital para tuberculosos Waldhaus-Charlottenburg en Scharmerfeld Osthavelland (Alemania)

CONSOLATRIX...
SI CATASTROFES Y DUELOS
DOQUIERA ENCONTRANDO VAS
BUSCA A TUS PENAS CONSUELO
AHORRA GASTOS Y DUELOS
PON COCINA DE GAS

F. E. I. E. P. U. G. T.
Teatro Principal
(Espectáculo en Cooperativa)
COMPANIA DE ZARZUELA
Responsable: Pepín Fernández Maestro concertador, Cándido Flores, en la que figura la triple Anita Barba-roja, la triple cómica Sara Fenor y el tenor cómico Antonio Murillo
DOS EXTRAORDINARIAS FUNCIONES
HOY jueves 7 de Enero
A las 5,30 de la tarde, el bonito sainete en dos actos,
La del Manojito de Rosas
A las 8 de la noche, el bonito sainete en un acto
El Pobre Valbuena
2.º La preciosa zarzuela arrevisada en dos actos
LOS FAROLES

IDEAL El local más cómodo y elegante de Alicante
Avda. Zorrilla
PARA HOY
MARY BRUNS LA EUGENIA
y la revista rusa «MAS»

Congreso Provincial de la J. S. U. DEPORTIVAS

Continúa la sesión del domingo, con la ponencia del compañero Llobregat sobre organizaciones auxiliares de la Juventud. En ella intervienen además del ponente, los delegados de Cocentaina, Alcoy y Alicante.

El camarada Medrano, a su vez, en una bella oración trata de la ponencia sobre relaciones con los partidos marxistas destacando la libertad de acción de las J. S. U.

Interviene el camarada Carrillo y también el subponente Sanchis Nicolau, y a continuación los delegados por Alcoy, Crevillente, Eida y el comité comarcal de Alcoy.

Entre sus propuestas destaca una muy interesante del Delegado de Eida, camarada Escribano.

Tras estas intervenciones el camarada Medrano hace uso de la palabra para rectificar.

Después de ello se da lectura a las resoluciones sobre esta ponencia, que son aprobadas.

En el segundo punto del orden del día que trata de la delegación a la conferencia Nacional de las J. S. U., el camarada Medrano explica las dificultades de celebrarlo en estos momentos, por lo que se ha pensado sustituirlo por una conferencia Nacional a la que asistirán representantes de todos los Comités provinciales y los miembros más destacados de las J. S. U.

Se acuerda por mayoría, nombrar como representantes en esta conferencia, a los compañeros Escribano y Sánchez Bohorques.

El tercer punto del orden del día que trata de «Conviene constituir la Federación regional?», se acuerda dejarlo en suspenso, después del informe de Sanchis Nicolau.

A continuación y acordado por unanimidad, a propuesta de Torreveja, que la Provincial resida en Alicante se acepta la siguiente candidatura: Secretario General, Sánchez Bohorques; organización, Escribano; Agit-prop, Torregrosa; Sindicato, Rodríguez; Campesino, Iniesta; Cultural, Sanchis Nicolau infantil, Oca; Femenino, Felisa Melendo; deportivo, Asensi; militar, Pozo, y Administrativo, Aracil.

Tras varias proposiciones interesantísimas, se aprueba una presentada por los jóvenes de Petrel que pretén-

den que al igual que en Cataluña, se conceda a la Juventud a partir de los dieciocho años plenos derechos políticos y civiles.

Esta proposición fué aprobada por unanimidad.

Agotado el orden del día intervienen las delegaciones de los Partidos haciendo uso de la palabra el camarada Cafilzares por el Partido Socialista quien con cálida palabra señala la labor que está desarrollando las Juventudes S. U.

Termina felicitando a las J. S. U. por la actividad de sus secciones y deseando que los acuerdos adoptados se plasmasen en realidades. Acto seguido el camarada Antonio Guardiola por el Partido Comunista expresa la satisfacción del Partido que representa, por el papel que las J. S. U. juegan en la Provincia, y tras una bella oración finaliza su hermosa disertación diciendo: «Adelante jóvenes que el triunfo es de la España laboriosa!»

Las intervenciones de los delegados de los partidos fueron subrayadas por clamorosas ovaciones.

Finalmente el camarada presidente clausura el Congreso en medio de gran entusiasmo, mientras los delegados en pie, cantan «Joven Guardia».

Vicente Seva
ODONTOLOGO
Enfermedades Boca y Dientes
Rayos X - Difteria
Consulta de 10 a 1 y de 4 a 8
San Vicente, 71, 1.º Alicante

Ecos locales

Ayer estuvo en nuestra capital, acompañado de su hijo, nuestro estimado amigo don Adolfo Pastor, secretario del Gobierno Civil de Granada, con residencia eventual en Baza.

—SE DESEA comprar una máquina de coser «Singer», bobina central. Razón, Mayor, 6, portería.

—CAMBIO DE UNA MÁQUINA DE ESCRIBIR, marca Underwood, tipo número 5, semi nueva, por otra portable con teclado universal. Razón, General Marvá, 7, bis, tercero.

—ALQUILARIA CASA amueblada en Alicante o alrededores, ingeniero con poca familia. Dirigirse por escrito a número 24, Hotel Palace, Alicante.

Servicio diario
LA ILICITANA
MOLINA HERMANOS
De Alicante, Valencia, Vall de Uxo, Castellón, Zaragoza, Barcelona y pueblos limítrofes
AGENCIAS
Valencia: Pelayo, 81, Teléfono, 18.822
Alicante: Joaquín Costa, 35. Tel. 2143

COMANDANCIA MILITAR DE ALICANTE

INGRESO EN LA ESCUELA POPULAR DE INFANTERIA, CABALLERIA E INTENDENCIA DE VALENCIA

Al objeto de cumplimentar lo dispuesto en la O. C. de 25 de Diciembre pasado (D. O. número 275), sobre convocatoria para cubrir por libre oposición cuatrocientas plazas de alumnos de la Escuela Popular de Guerra de Infantería, Caballería e Intendencia Convocatoria que se anuncia para sufrir en esta plaza, la previa prueba complementaria dictada telegráficamente por el Ministro de la Guerra, autoridad, en los días que oportunamente fijará.

clases residentes en la provincia, remitirán con toda urgencia a esta Comandancia Militar relación del personal de los suyos que, cumpliendo los requisitos señalados en la citada disposición, deseen tomar parte en el Convocatoria que se anuncia para sufrir en esta plaza, la previa prueba complementaria dictada telegráficamente por el Ministro de la Guerra, autoridad, en los días que oportunamente fijará.

Grandes Almacenes «El Águila»
SOCIEDAD OBRERA
C. N. T.
ALTAMIRA, 2 ALICANTE

TRABAJADORES: Los compañeros que componen esta Sociedad Obrera os agradecen la favorable acogida y vuestra fervorosa adhesión y esperamos sigáis cooperando al engrandecimiento de vuestra propia obra, realizando todas las compras en estos Almacenes que son del Pueblo.

Visita nuestra sección de **JUGUETES** y encontrareis en ella juguetes de calidad en precios mínimos

DEPORTIVAS

ALGUNAS OPINIONES CATALANAS, SOBRE EL AUN POSIBLE TORNEO DE LIGA, CATALUNA-LEVANTE

Después del match en Las Cortes entre el Valencia y el Barcelona, se capó el siguiente diálogo entre varios dirigentes valencianistas y catalanistas.

«Lo que interesaría por encima de todo, es la organización de la Liga de Cataluña y Levante. Falta que se decida el Español.»

«Por parte del Barcelona no hay ningún inconveniente en jugarla—dijo el señor Carbonell.»

«Lo malo son las cuotas de arbitraje—dijo el señor Casals, encargado de los asuntos administrativos del Barcelona.—Hoy es la primera vez que sale un árbitro de Las Cortes sin cobrar el arbitraje. La culpa no es nuestra. Se ha presentado con un recibo de 100 pesetas, sin contar las de los linesmen. Eso no es justo. Con las taquillas que hacemos y la situación actual, no está bien que se descuelguen con un recibo así. Habrá que discutirlo en otro lugar.»

«Ibamos a despedirnos de los valencianos, pero el señor Rodríguez Tortajada no quiso despedirse todavía.»

«No. Mañana en la Federación es posible que nos veamos. Yo no salgo de Barcelona hasta el miércoles. Confío todavía en que cuaje la Liga catalano-valenciana.»

Partido Sindicalista

Secretariado Provincial de Propaganda
ALICANTE

Las necesidades cada día en aumento de nuestra organización han determinado la creación de este SECRETARIADO DE PROPAGANDA y por lo tanto rogamos a todos los camaradas de los distintos pueblos de la provincia que se encuentran interesados en la misma se dirijan a él, donde serán atendidas todas sus peticiones en cuanto a PROPAGANDA Y ORGANIZACIÓN de los ideales del PARTIDO SINDICALISTA y la causa antifascista se refiere.

1 de Enero de 1937. Por el Partido Sindicalista, El Secretariado provincial de propaganda.

El quiere ser bien afeitado, indícale a su peluquero el ser afeitado con la cremoliva de «Tazaras», pues su cara estará al emplear esta crema fuera de todo contagio.

Peluqueros: emplead la cremoliva de «Tazaras» y adquirireis mayor número de clientes.

De Venta en Droguería de «MANOLO», Plaza de Hernán Cortés, 1; Torrijos, 19. Teléfono, 1664. ALICANTE

Lea EL LUCHADOR

MINISTERIO DE LA GUERRA
COMITE PROVINCIAL DE AUTOTRANSPORTES. ALICANTE

En vista de la serie de abusos e inmoralidades que se vienen cometiendo en el uso del transporte, de automóviles y camiones, lo cual constituye un grave peligro para el punto de una posible paralización de todo el material que sería de fatales consecuencias y cuya responsabilidad deberían en su mayor grado, los hombres que se encuentran al frente de organismos responsables y que no han sido capaces de sobreponerse a los compromisos de amistad y a prejuicios sectarios, este Comité pone en conocimiento de todos los ciudadanos de Alicante y su provincia, que a partir de la publicación de esta nota, se atengan a las instrucciones siguientes:

GASOLINA. La venta de este combustible se facilitará en las Oficinas de este Comité, (Bautista Lafara número 1) siendo potestativo del Subcomisario General de Guerra, determinar la cantidad del mismo que pueda concederse por vehículo, para lo cual todos aquellos organismos que tengan automóviles a su disposición, deberán mandar a este Comité relación de los mismos, para asignarles la cantidad que con arreglo a las exigencias de guerra se pueda conceder, bien entendido que todos aquellos vehículos que no sean declarados bajo ningún pretexto les será facilitado dicho combustible. En los pueblos de la provincia se facilitará en las mismas condiciones que en la capital, o sea, que todas las autoridades existentes en los pueblos, quedarán bajo el control de administración de las Subdelegaciones de este Comité.

AUTOMOVILES Y CAMIONES. Por reciente disposición del Gobierno del Pueblo se exhorta a todos los ciudadanos a que la mayor parte del transporte se efectúe por ferrocarril, y como se persiste en una obstinación suicida en el transporte por carretera, se hace presente a todos los organismos que tengan que efectuar transportes de esta naturaleza, lo hagan por los medios indicados por el Gobierno, pues solamente podrán concederse vehículos para dicho fin, siempre que estos sean exigidos por necesidades apremiantes de guerra.

2.º A partir de la publicación de esta nota serán retirados todos los vehículos que están al servicio de Sindicatos y Comités profesionales de in-

Los fascistas destruyen los olivares andaluces, por no disponer de brazos para recoger la aceituna

Andújar, (teléfono). — La acción que ha puesto en práctica el mando fascioso es la de incendiar olivares y caseríos. Como no disponen de brazos para recoger la aceituna, ya que los obreros, en su inmensa mayoría se hallan en nuestras filas, destruyen los olivares, que es el sistema de las hordas rebeldes.

En cambio, últimamente un jefe leal ha publicado una proclama en la que recomienda a todos que se trabaje en los olivares, desnudándose de fruto, ya que tan buen colaborador es el que trabaja como el que empuña las armas.

Sucesos
LOS DESESPERADOS
En el Hotel Monleón intentó suicidarse infructuosamente unos cortes en las venas de ambas muñecas, el alicano Felipe Pinumbrales, de 80 años, domiciliado en la calle de Maldonado, 4. Fué asistido en la Casa de Socorro siendo trasladado luego al Hospital. Se ignoran los móviles.

¿QUERIS LA SALUD?



FERRO — QUINA — BISLERI
El remedio más eficaz y seguro, reconocido en todo el mundo contra la ANEMIA y CLOROSIS (POBREZA DE LA SANGRE EN LA MUJER), LA INAPETENCIA y DEBILIDAD GENERAL. El mejor tónico reconstituyente para PALUDICOS y CONVALESCIENTES. De venta en Farmacias.

3.º Por considerar este Comité, que los Sindicatos Médicos tienen una misión sanitaria de guerra a cumplir, se interesa relación de los que prestan servicios para que con arreglo al número se determinen los vehículos que se han de señalar a cada Sindicato; pero bajo ningún pretexto se efectuarán en los citados vehículos, funciones de carácter particular, pues para estos casos tendrán que registrarse como los demás ciudadanos esto es, por tarifas establecidas.

4.º Para que ningún ciudadano pueda alegar ignorancia en lo que respecta a la conducción de vehículos, se hace presente que por brigadas motorizadas creadas por el Ministerio de la Guerra, para dicho fin, quedarán detenidos todos aquellos vehículos que no sean conducidos por los conductores de Departamentos oficiales del Gobierno, o por las Brigadas de Milicias de Autotransportes, los cuales llevarán su control y hoja de ruta correspondiente, y

5.º Este Comité, ruega muy encarecidamente que todos los organismos civiles, militares, sindicales y políticos, se abstengan en absoluto de solicitar servicios que por su índole y condición no son más que compromisos de amistad, los cuales deben quedar desterrados para siempre, a más de ocasionar los consiguientes trastornos de organización, y trabajos que a este Comité se le acarrean, asimismo se encarece que todos los que tengan un puesto de responsabilidad se den por enterados que el Gobierno facilita los vehículos a dichos organismos, para el mejor desenvolvimiento y actividades que para el triunfo se necesitan, pero no así, para que al gunos irresponsables los dediquen a sus usos personales o de sus familiares, lo cual constituye una inmoralidad que redundará en perjuicio del pueblo y de la causa común.

Alicante 1 Enero 1937. — El Presidente, Delegado de Guerra, Carmelo Pérez, Por el Comité, V. Blanco.

Máquinas ALFA para coser y bordar
FABRICACION ESPAÑA
Garantizadas por 10 años, calidad superior y magnífica presentación
CASA FERRER
ALICANTE Méndez Núñez, 23 Teléfono, 2353

Anuncios gráficos extraordinarios

FABRICA DE TURRONES
 PELADILLAS Y DULCES
MANUEL SERRAVALLES
JIJONA
 Mayor, 25

José M. Ferré
Vañó
 Altamira, 8

Perfumería
Mercería
Novedades
 San Isidro, 9.

Calzados
OREMOR
 Alta Fantasía
 ALBEROLA ROMERO, 8.

Alimentos de Régimen para sanos y enfermos
Casa Santivery S. A.
 Dr. Manero Mollá, 13, Teléfono 1950.—Alicante
 MALTA NATURA.—Sustituto del café
 Bebida digestiva, nutritiva, antinerviosa
 y económica, 1/4 kl. 1.25, ptas; kl. 4'50 ptas.

F. Cano Sanz,
 Sucesor
Almacén de Tejidos
 Mayor, 13 y Muñoz, 2.

Ferretería
UBEDA
 ESTUFAS
 BRASEROS
 Baterías de cocina
 López Torregrosa, 17

HIJOS DE J. PILLET
 Metales, Lu-
 nas, Vidrios,
 Cuarto de
 Baño
 G. HERNÁNDEZ, 24.

Calzados
OREMOR
 Alta Fantasía
 ALBEROLA ROMERO, 8.

CALZADOS
LUVI
 S. A.
 San Isidro, 9.

ALMACEN DE DROGAS Y EFECTOS NAVALES
 Calle Bailén 8, 10 y Teléfono 2023
 Valle Inclán, 3 Aparlado Correos 205
DESIDERIO REIG
 Fábrica de Pinturas y Barnices.—Tubos y Mangas de Goma

Zapatellería
Ramón Guilabert
 Castaños, 59

Optica
Martínez
 Castaños, 6 — Teléfono, 1767

DRUGUERÍA SEMPERE
 Instrumental - Pianos - Autopianos
 Radio - Radiofonógrafos Amplifica-
 dores, etc.
Casa A YELA
 PLAZA ABAD PENALVA, 1

Hijo de Andrés Herrero
ALMACEN DE CURTIDOS
 Franco Rodríguez, 28.

Mariano Soriano
 Mercería y Novedades
 MÉNDEZ NÚÑEZ, 25.

TEJIDOS - ESTAMPADOS
GENEROS DE PUNTO
 CASA ESPECIAL EN
GENEROS BLANCOS
 LANERÍA - SEDERÍA
Mariano Paniagua
 Sagasta 39 y Pl. Gabriel M. 17

Para Vinos viejos, de mesa y de
 las finos y toda clase de licores
 de las mejores marcas
 Embotellados y a granel
Bodega de Marimón
 Pl. y Margall, 25

Muebles
ALICANTE

CHOCOLATES
TÉS
Casa Reyner
 PALACIO COMERCIAL ALICANTE
 Superior ALFONSO EL SABIDO, 4

ZENITH RADIO
 Almacén de Música
 Instrumental - Pianos - Autopianos
 Radio - Radiofonógrafos Amplifica-
 dores, etc.
Casa A YELA
 PLAZA ABAD PENALVA, 1

JOYERIA SANCHEZ
 MAYOR 10

Economías
 Comodidad
 y Limpieza
 hallareis
 Visítas las oficinas de
 Unificación Obrera de
 Gas Alicante
 Paseo Martires, 1, bajos

PELUQUERIA
 para
SEÑORAS
Paco
 Méndez Núñez, 15

YTIER
 A nuevo Régimen, nue-
 va orienta-
 ción, Catastradas, visitad esta Casa,
 precios sin competencia,
 Mayor, 24 y 26.

La Casa del TEJEDOR
 Tejidos y Estampados
 LOPEZ TORREGROSA 10.

Calzado
 La INFANTIL
 Somos pro-
 ductores.
 SAGASTA, 10.

Manuel Jover
 Juguetes :: Artículos de
 Bisutería :: Altas No-
 vedades
 1.º DE MAYO 19

SICE
 con las maravillosas
 VALVULAS METÁLICAS
Manuel Querreda
 Sagasta 12

CANDIDO SANCHEZ
 Conestibles finos
 Altamira, 21
 Teléfono 1613

V. SEVA ROMAN
 ODONTÓLOGO
 RAYOS X - DIATERMIA
 Consulta de 10 a 1 y de 4 a 8
 M. AZAÑA, 71, 1.º

La Mano de Oro
Ricardo Alfaro
 Compra-venta de oro, plata y
 demás metales preciosos.
 A. on.º el Sabio 2, pral., 1.º

Vicente D. Gadea Soler
 Pascual Pérez 4 (Esquina a Castaños)
Radio Electricidad
 Refrigeradores eléctricos
 Estufas planchas
 Válvulas de radio

La Liquidadora
 Tejidos Novedades
 y Confecciones
 Frente al Mercado

Vicente Bernacer
 Armería, efectos de
 Caza.
 RAFAEL ALTAMIRA, núm. 3.

MONSERRAT
 Fábrica de artículos de viaje
 Chaquetas piel - Correas -
 Bolsos, etc., etc.
 CASTAÑOS 18

Pilas secas para
 linterna de to-
 das clases
Vañó, Sánchez y Cremades
 Castaños 14

El Rayo Villaverde
 Reparación de calz-
 do en el acto
 Calzados a medida
 Miguel Soler, 9

MERCERIA
PRADO
 Unica Casa en Nove-
 dades en Pieles Lanas
 y Guantes
 Calle López Torregrosa

BISUTERIA
 Y
 ARTICULOS
 DE
 REGALO
 MAYOR, 7 y 9
 Gran surtido de cristal tallado
Almacenes Alemanes

Conestibles Finos
JAIME ARLANDIS
Café
 La Compañía
 1.º de Mayo, 18
 esquina a Sagasta, Teléfono 1295

Pablo Nathan
 Ramón y Cajal, 14 - Tel. 1596
MOLINO PARA PIENSOS
 Para toda clase de ganados

Calzados
 'La Amistad'
 Sagasta, 11
SON LOS MEJORES

Lea usted
 la 4.º plana

**TEJIDOS - PAÑERIA - CONFEC-
 CIONES - NOVEDADES**
SASTRERIA
 Mil tar y Paisano
MONTAÑUO Y MARTÍNEZ
 Concesionarios del agua TON-RINA
 que evita las canas
 Teléfono 2039 — Castelar 2

Mercería Carbonell
 López Torregrosa 6 bajo
 Lanas, guantes, paraguas,
 gran fantasía en pieles,
 perfumes, y artículos para
 regalo
 Gran surtido en Cazadoras

Calzados
La Moda
 Mayor, 10
 La mejor surtida en calza-
 dos de todas clases

Colegio Francés de Alicante
 Enseñanza Primaria
 General Marvá, 1

Vaya Vd.
 a la
PORRA

TEJIDOS Y PAÑERIA
EL SIGLO
 Sucesor de Navarro Hermanos
 Especialidad en
MANTONES DE MANILA
 Mayor, 5 y Pasaje de Américo

El Mundo Nuevo
 Taller de cofres-mundos :: Be ad-
 miten toda clase de composuras
 Plam de la República, número 13
 (Frente al Ayuntamiento)

Vda. de José Poveda Martínez
CONSIGNATARIO
 Despachos de Aduana
 Reexpedición de mercancías
 por vías marítima y terrestre
 Seguros marítimos
 Teléfono 1732 Dirección Telegráfica { DAVEPO
 Aparlado 127 Telefónica {
 Escritorio, Avenida Dr. Gadea, 7.—ALICANTE

SI QUIERE QUE SUS HIJOS Y SUS HIJAS SEAN EDUCADOS INVERG-
 NENTE, LLEVELOLOS A LA
Escuela Modelo
 Párvulos Primera Enseñanza
 PARA
 niños, divididos en
 nueve grados.
 niñas, dividida en
 cinco grados.
 PREPARACION PARA INGRESO EN LA SEGUNDA ENSEÑANZA Y ESCUELA DE COMERCIO
 SACRILEGATO :: COMERCIO EN SUS GRADOS PREPARATORIO Y PERICIAL :: CARRERAS ESPECIALES
 Cacerías de la Barca, 24 y Juan de Herrera, 8. Teléfono número 592

F. Fajardo Guardiola
 MEDICO ODONTÓLOGO
 Enfermedades de la boca y diente
 Consulta de 10 a 1 y de 4 a 6
 Sagasta 59, Alicante

DR. AGULLO (SANTIAGO)
 Especialista del sistema nervioso
 DEL HOSPITAL Y MANICOMIO PROVINCIAL POR OPORCION
 z-Médico Especialista de varios Sanatorios y Facultades de Seix, Francés, Alonsaix, etc.
 Es presidiado en consulta de la calle de Calatrava, al Paseo de los Martires (Casa Carbonell), Teléfono 1479
 Lunes, Miércoles y Viernes de 4 a 6; Martes, Jueves y Sábado, de 11 a 1

Lea usted esto, pues es de mucho interés
 Si quiere calzarse V. y su familia con immejorables zapatos y por poco dinero, visite la sección de CALZADOS que presenta la CASA HUESCA, Sagasta 16 y Castaños 1.
 Tiene los mayores surtidos en calzados BRONG QUE SON LOS INROMPIBLES también los zapatos sandalias SIN-FEN que son las más económicas y de más duración y los ya famosos zapatos para chúcaro desde el 15 al 27 en charol blanco negro y colores de la marca MARTE que no hay quien le iguale en precios y calidad.
 Para CABALLERO tiene la sección de 18 pesetas el par, que son de mucho gusto y de gran duración.
 Todo esto lo podrá comprobar visitando la CASA HUESCA y sin ningún compromiso se los enseñará.
ESTA CASA NO TIENE SUCESALES

Visite usted las Oficinas de
GAS ALICANTE
 y pida presupuestos de ins-
 talaciones

DOCTOR
ESPUCH VIDAL
 del Hospital Provincial
 NARIZ-OARGANTA-OIDOS
 Plaza del 14 de Abril, 10, 1.º
 frente a la estatua de Maimonave
 Consulta de 11 a 1 y de 4 a 6

DIABETICOS...
 Quedaréis a CERO tomando el Agua SELLARIM del manantial de la Malvarrosa (Valencia)
 Recomendada para las enfermedades de la nutrición
 Certificados médicos y particulares a disposición de quien los desee
 Depositario exclusivo para Alicante y su provincia.
DESIDERIO REIG
 Bailén, 8 y 10.-Teléfono 2023.-Alicante

Lea V. El Luchador

Gran Hotel Samper
 Comedor de primer orden
 Habitaciones al mar
 American Bar
 Pasaje de los Martires

FAÇADIN
 Insuperable pintura al agua especial para exteriores
 Resiste la lluvia, el sol, el frio. Con el «FAÇADIN» puede pintarse sobre cal, piedra, cemento, estuco, mortero, ladrillo, madera molde etc.
 Pedir carta colores, folletos, detalles y precios en la droguería de
Desiderio Reig. ALICANTE-Teléfono 2023
DRUGUERIA